



---

"Acercándonos a Ti", Año 2, No. 23, Enero 9 de 2009.

---

## 374 ACTIVIDADES Y ACCIONES EN BENEFICIO DE MAS DE 35 MIL SINALOENSES EFECTÚA LA SECRETARÍA EJECUTIVA DE LA CEDH DURANTE EL 2008.

- Actividades permanentes de difusión y educación en derechos humanos, reuniones de trabajo y eventos en colaboración con otras instancias, entre las acciones más relevantes.

Acciones en beneficio de 35 mil 172 sinaloenses realizó la Secretaría Ejecutiva de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos en Sinaloa durante el periodo comprendido del 11 de marzo al 31 de diciembre del recién concluido 2008.

Entre estas acciones destacan las actividades permanentes en materia de educación en derechos humanos destinadas a todos los sectores de la sociedad, siendo éstas: dinámicas con niños, pláticas, conferencias, talleres, teatro guiñol, capacitación interna a personal de la CEDH y organizaciones sociales así como difusión a través de medios electrónicos y escritos, la producción de espacios propios como los programas radiofónicos "Derechos y Humanos" y "Acercándonos a Ti", que se transmiten, el primero en Radio UAS en la capital del estado y, el segundo en Radio Cultura de la ciudad de Mazatlán.

De acuerdo a la información estadística de la Secretaría Ejecutiva de la CEDH en Sinaloa, se ha entregado material de difusión de Derechos Humanos a 16 mil 525 personas y se espera ampliar este tipo de acciones durante el presente 2009 con el objeto de llevar la cultura y educación en la materia al mayor número de ciudadanos sinaloenses.

Cabe precisar que el artículo 7º de la Ley Orgánica de la Comisión Estatal de Derechos Humanos del Estado de Sinaloa precisa, entre otras atribuciones, *"Promover el estudio, la enseñanza y divulgación de los derechos humanos en el Estado"* así como *"Formular y ejecutar programas preventivos en materia de derechos humanos, en los ámbitos jurídico, educativo y cultural"*.

En virtud de lo anterior se realizaron 50 actividades especiales, entre las que destacan el Concurso de Cuento Infantil en el que participaron 768

niños, la firma de Convenios de Colaboración y la asistencia a diversos eventos organizados por Dependencias, Organismos No Gubernamentales, Organismos del Sector Público y Privado, entre otros, así como una serie de eventos en colaboración con la Comisión Nacional de los Derechos Humanos.

Entre éstos últimos se efectuó en Sinaloa, el Foro Regional contra la Trata de Personas, el Congreso Los Nuevos Derechos Humanos en Sinaloa, el Encuentro Estatal sobre Derechos Humanos de las Mujeres, conferencias sobre "Estigma, Discriminación y Temas Pendientes sobre VIH/SIDA" y "Derechos Humanos y Seguridad Jurídica", la presentación y capacitación de la Campaña "Mi nombre es importante... dirección y teléfono también" y del Programa "Niños Promotores", el Foro sobre Derechos Fundamentales de la Niñez y Adolescencia con Discapacidad frente a los Compromisos Internacionales contraídos por México, así como la Segunda Reunión de la Conferencia Permanente de Organismos Públicos de Protección y Defensa de los Derechos Humanos en Materia de Seguridad Pública donde el Dr. José Luis Soberanes Fernández, Presidente de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos rindió el Segundo Informe Especial de la CNDH sobre el Ejercicio Efectivo del Derecho a la Seguridad Pública en México.

La vinculación con otras instancias y organismos de la sociedad civil se ha impulsado con reuniones de trabajo con la CNDH, Congreso del Estado, Ayuntamientos, SEDESOL, SEPyC, ONG´S, CAMES, ISMUJERES, DIF Estatal, CEPAVI, UAS, Junta de Asistencia Privada, por citar algunos.

Asimismo la CEDH signó convenio con la Comisión de Arbitraje Médico del Estado de Sinaloa para la atención de las inconformidades de los servicios médicos, y dos convenios con la Universidad Autónoma de Sinaloa en materia de prestación del servicio social y el apoyo al programa "Niños Promotores".

Recuerde que en la CEDH estamos "Acercándonos a Ti" por lo cual lo invitamos a visitar nuestro sitio web [www.cedhsinaloa.org.mx](http://www.cedhsinaloa.org.mx)

---

COMISIÓN ESTATAL DE LOS DERECHOS HUMANOS DE SINALOA.  
Calle Antonio Rosales No. 390 Pte., Colonia Centro, C.P. 80000  
Culiacán, Sinaloa. Tels. (667) 7 52 24 21 y 7 52 25 75  
Lada Sin Costo 01 800 6 72 92 94  
[www.cedhsinaloa.org.mx](http://www.cedhsinaloa.org.mx)

Visitaduría Zona Norte.  
Calle Niños Héroes No. 781 Sur  
Col. Bienestar, Los Mochis, Ahome, Sinaloa.  
TEL. 668 8 17 02 25  
[cedh@prodigy.net.mx](mailto:cedh@prodigy.net.mx)

Visitaduría Zona Sur.  
Calle Amistad No. 1166, Dpto. 3  
Col. López Mateos, Mazatlán, Sinaloa.  
TEL. 669 9 86 85 99  
[sindhmaz@prodigy.net.mx](mailto:sindhmaz@prodigy.net.mx)